
 

 

Verbale Comitato Operativo nr 3 – 14 maggio 2024 

 

Nome Cognome Sigla Presente Assente Scusato 

Athos Solcà AS X   

Jolanda Bernasconi JB X   

Robert Maier RM   X 

Giordano Pagani GPA X   

Giordano Puricelli GPU X   

Andrea Balmelli AB X   

Andrea Falco AF X   

Mauro Macchi MM X   

Brian May BM X   

Nadia Pellegrini NP   X 

Gabriele Tela GT X   

Patrick Travella PT X   

Rino Turatto RT   X 

 
1. Saluto e Obiettivi      Presidente 
2. Comunicazione presidente     Presidente 
3. Primo bilancio Tiro di Mendrisio    Pres / tutti 
4. Bilancio Porte aperte     Tutti 
5. Bersaglio 300 m, wie weiter     Presidente 
6. Tiro Federale in Campagna     BM 

• Personale 

• Organizzazione 

• Armi 
7. Sportissima       Presidente / MM 
8. Corsi GT PAC      Presidente 
9. Eventuali       Tutti 
10. Prossima riunione      Presidente 

 

NR TRATTANDA 

1 Saluto e obbiettivi: 
✓ Fissare le responsabilità in relazione a Sportissima 
✓ Definire l’aspetto relativo ai corsi GT PAC, in particolar modo quello finanziario 
✓ Situazione TFC in merito alla collaborazione/disponibilità dei soci 

 

2 Comunicazione presidente 
✓ Il Municipio di Mendrisio ha ricevuto una lettera raccomandata dal Consiglio di Stato, 

in cui risultano due importanti decisioni: 

• deroga dei lavori di bonifica al 300 m 



• l’impianto di Mendrisio rientra nella pianificazione cantonale dei poligoni di tiro, 
potrà quindi continuare le proprie attività rispettando le rispettive direttive 
tecniche. 

✓ Stand di Meride: la procedura è partita, Meride ha ricevuto l’ordine di chiusura della 
società.  

 

3 Primo bilancio Tiro di Mendrisio 
✓ 270 partecipanti al 300 m 

126 partecipanti nelle altre 3 discipline (P25, P50, F50). 
31 tiratori della Mendrisiense in più rispetto allo scorso anno 

✓ Utile al netto delle spese e degli sponsor: poco più di 2'000 fr 
11'500 franchi: utile con gli sponsor 
Se non ci fossero gli sponsor non avrebbe senso organizzare una manifestazione così 
impegnativo per un utile simile. 

✓ Riflessione per l’anno prossimo: 15 colpi anziché 20, e valutare se inserire ancora il 
fucile 50 m 

 

4 Bilancio Porte aperte 
✓ Bellissima giornata. 175 persone presenti, 875 serie sparate 

48 collaboratori, fra cui molti ragazzi 
Grazie a questa giornata molti ragazzi e qualche adulto si sono mostrati interessati 
alla nostra attività. 

✓ Investimento: 4’000/5'000 franchi 
 

5 Bersagli 300 m, wie weiter 
✓ L’efficienza dei bersagli è al limite. 

La SIUS conferma che i bersagli hanno ancora 3-4 anni di vita. 
Il cavo è pure OK. 
SIUS preparerà una nuova offerta che AS potrà portare nel prossimo appuntamento 
con ufficio tecnico e le autorità. 

✓ Il comune dovrà sostenere il costo totale. 
Per quanto riguarda il pagamento, come per il 2016, la società può anticipare 
richiedendo una restituzione annuale del 10 % fino ad esaurimento debito. 

✓ Ci sarà un 25% di contributo cantonale. 
✓ In ogni caso, con l’offerta in mano, si potrà valutare con il comune come procedere, 

se con una sostituzione totale o in più tranches. 
 

6 Tiro Federale in Campagna 
✓ BM non ha ancora ricevuto molte adesioni di collaborazione. 

Proverà a sollecitare. 
✓ Armi: pistole OK. Fucili di BM, AS, MM, Allegranza + ev fucili GT 
✓ Comunicazione: articolo pronto per uscita il 17 maggio, e di nuovo promemoria il 24 

maggio. 
✓ Il venerdì successivo il TFC ci sarà l’articolo relativo ai numeri dei partecipanti. 

 

7 Sportissima 
✓ Polo Ligornetto e il polo San Martino (piscina e stand di tiro). 
✓ Programma identico alla porte aperte. 
✓ Pranzo: grigliata 
✓ Gadget: si possono distribuire quelli avanzati dalle porte aperte, oltre al gadget 

offerto da Sportissima 
✓ Ordinare il materiale per tempo (gazebo….) 



✓ Coinvolgere anche i giovani come collaboratori 
✓ Ci sarà anche il neo costituito gruppo arcieri di Arzo. Il Municipio sta valutando, su 

suggerimento di Athos, di indirizzarlo allo stand. 
 

8 Corsi GT PAC 
✓ Visto l’incremento del numero di partecipanti, bisogna assolutamente fissare dei 

paletti per quanto riguarda le gare esterne pagate dalla società. 
✓ Bisogna fissare una cifra iniziale come contributo all’attività esterna, oltre ai 20 

franchi della tassa sociale. 
✓ I responsabili si troveranno per definire gli importi e le relative offerte (gare, 

magliette….) 
✓ AS insiste affinché venga fatta la maestria a Mendrisio.  
✓ All’interno dello stand 10 m AS ha messo in funzione uno schermo per i bersagli che 

può essere usato dai monitori per mostrare ai ragazzi quanto filmato durante gli 
allenamenti. 

✓ Alla prima occasione si procederà all’acquisto di una tele più grande da appendere nel 
locale d’attesa per potere vedere i 6 bersagli, per esempio in occasione della maestria 
all’aria compressa 

✓ Valutare come procedere per quanto riguarda la lista d’attesa di ca. 10 ragazzi: 
- Trovare ore in più, organizzare più corsi, coinvolgere altri monitori….. 

 

9 Eventuali: 
GPU:  

✓ Corsi adulti pistola: come procedere nel caso un partecipante non sia in grado di 
colpire il bersaglio dopo 4 giornate di formazione. Una soluzione potrebbe essere 
quella di farlo seguire per un periodo da un monitore, e nel caso può ripetere il corso 
l’anno successivo. 

AF:  
✓ chiede ulteriori colpi per il corso F50, in quanto durante le porte aperte ne sono stati 

usati parecchi. Verranno ordinati da GPU 
PT:  

✓ Avendo un bacino di collaboratori abbastanza ampio, per gli anni futuri propone di 
creare un’attività anche per aumentare la visibilità della Mendrisiense. 

✓ Soddisfatto per quanto riguarda la situazione dei monitori di riferimento. 
MM:  

✓ informa che ha richiesto a Morini di prolungare il contratto del noleggio pistole fino a 
giugno, mentre per l’anno prox richiederà una quindicina di pistole. 

✓ Propone di inserire il QR code in calce alla firma nella posta elettronica, da valutare in 
quanto ha un costo, e in effetti potrebbe bastare inserire l’indirizzo del sito. 

GPA: 
✓ Dopo la fine di giugno contatterà 4 GT (Pagliuca, Bagnovini, Della Bella e Giussani) per 

farli sparare al piccolo. 
AS: 

✓ Un piccolo appunto in merito ai GT: farli partecipare alle gare esterne come 
allenamento. 

✓ Contone: la società si è iscritta al nostro TA per cui anche la Mendrisiense tornerà a 
partecipare al loro amichevole. 

 

10 Prossima riunione:  
✓ Giovedì 13 giugno 2024 

 


